

# Sicherheitshinweise

## Event Impulsreaktion

### Hinweise für Teilnehmende

- Outdoor: dem Wetter angepasste Kleidung; Indoor: bequeme Bekleidung tragen.
- Softgetränke mitbringen, sofern nicht vom Auftraggeber organisiert.
- Bei einer Outdoorvariante: Sonnencreme, ggf. Kopfbedeckung bzw. Mückenspray nicht vergessen.
- Taschen nicht unbeaufsichtigt lassen, ggf. einschließen (Wichtig: *teamgeist*-Fahrzeuge haben keine Innenraumversicherung).
- Mutwillige Beschädigung des Materials führt zu Schadensersatzforderungen seitens *teamgeist*.

### Relevante Sicherheitshinweise

- Den Anweisungen des *teamgeist*-Personals ist jederzeit und unbedingt Folge zu leisten. Es gilt die STOPP-Regel!
- Es gilt grundsätzlich Alkoholverbot vor und während der Aktivitäten!
- Sofern der Einsatz von Konfettikanonen vereinbart wurde, gilt folgendes:
  - Halten Sie ausreichenden Abstand zur Konfettikanone.
  - Platzieren Sie die Konfettikanone auf einer stabilen Oberfläche, um ein Umkippen zu vermeiden.
  - Achten Sie darauf, dass sich keine Personen in unmittelbarer Nähe (5m Radius) des Abschussbereichs befinden.
  - Achten Sie darauf, dass Sie die Konfettikanone nicht in Richtung von Personen oder empfindlichen Gegenständen zielen.
- Sofern der Einsatz von Feuerwerk vereinbart wurde, gilt folgendes:
  - Platzieren Sie das Tischfeuerwerk auf einer stabilen und feuerfesten Oberfläche, die sich nicht leicht entzündet.
  - Halten Sie das Tischfeuerwerk von brennbaren Gegenständen, wie Vorhängen, Möbeln oder Pflanzen, fern.
  - Zünden Sie die Zündschnur an einem sicheren Ort an und halten Sie einen ausreichenden Abstand zum Tischfeuerwerk ein.
  - Bleiben Sie während des Abbrennens des Tischfeuerwerks immer in sicherer Entfernung und beobachten Sie es aus sicherer Distanz

# Sicherheitshinweise

## Event Impulsreaktion

### Relevante Sicherheitshinweise

- Vor dem Arbeiten:
  - Spitze und scharfkantige Werkzeuge nicht in den Taschen der Arbeitskleidung tragen.
  - Vor jeder Benutzung das jeweilige Handwerkszeug auf augenfällige Mängel prüfen.
  - Auf richtige Arbeitshöhe, gute Standsicherheit und ausreichende Bewegungsfreiheit achten.
  - Handwerkzeuge sind bestimmungsgemäß zu verwenden.
- Während der Arbeiten:
  - Auf bestimmungsgemäße Verwendung der Werkzeuge achten:
    - Cutter
      - Verwenden Sie den Cutter nur für vorgesehene Schneidarbeiten.
      - Halten Sie Ihre Finger während des Schneidens stets von der Klinge fern.
      - Setzen Sie den Cutter nicht unsachgemäß ein, um Verletzungen zu vermeiden.
    - Schere
      - Verwenden Sie Scheren nur für vorgesehene Schneidarbeiten.
      - Halten Sie Ihre Finger während des Schneidens stets von der Klinge fern.
      - Setzen Sie Scheren nicht unsachgemäß ein, um Verletzungen zu vermeiden.
    - Akkuschauber
      - Tragen Sie beim Bohren eine Schutzbrille, um Ihre Augen vor umherfliegenden Partikeln zu schützen.
      - Halten Sie den Bohrer immer fest und lassen Sie ihn nicht unbeaufsichtigt drehen.
    - Hammer
      - Für die jeweilige Aufgabe einen geeigneten Hammer benutzen.
      - Einzuschlagende Nägel in der Nähe des Kopfes halten.
    - Schraubendreher
      - Nicht als Stemm- oder Brechwerkzeug nutzen.
      - Passende Größe und Form wählen.
    - Feilen
      - Sichere Befestigung des Heftes an der Angel beachten.
      - Werkzeug darf nicht an Heft anliegen.

# Sicherheitshinweise

## Event Impulsreaktion

### Relevante Sicherheitshinweise

- Schraubenschlüssel
  - Nicht zum Schlagen oder Hebeln verwenden.
  - Maul-, Ring- oder Steckschlüssel gemäß dem vorgesehenen Verwendungszweck auswählen.
  - Nur passende Schlüsselweite verwenden.
  - Drehmoment bei normalem Schraubenschlüssel nicht durch aufgesteckte Rohre vergrößern. Hierfür Spezialwerkzeug verwenden.
  - Besser Ringschlüssel als Maulschlüssel verwenden.
- Heißklebepistole
  - Stellen Sie sicher, dass Sie eine geeignete Arbeitsfläche verwenden, die hitzebeständig ist und sich nicht leicht entzünden kann.
  - Schalten Sie die Heißklebepistole aus und ziehen Sie den Stecker, wenn Sie sie nicht verwenden. Lassen Sie sie nicht unbeaufsichtigt eingeschaltet.
  - Halten Sie Ihre Finger stets von der Düse der Heißklebepistole fern, da diese sehr heiß werden kann.
  - Verwenden Sie nur den dafür vorgesehenen Klebestift, der für Ihre Heißklebepistole geeignet ist.
  - Vermeiden Sie es, den Kleber direkt auf Ihre Haut oder andere empfindliche Oberflächen aufzutragen.
  - Vermeiden Sie den Kontakt mit geschmolzenem Kleber, da er Verbrennungen verursachen kann.
- Sofern der Einsatz einer Nebelmaschine vereinbart wurde, gilt folgendes:
  - Achten Sie darauf, dass sich keine brennbaren Materialien wie Vorhänge, Möbel oder Papier in der Nähe der Nebelmaschine befinden.
  - Verwenden Sie nur den dafür vorgesehenen Nebelfluid-Typ, der für Ihre Nebelmaschine empfohlen wird.
  - Füllen Sie das Nebelfluid nur in den dafür vorgesehenen Behälter und stellen Sie sicher, dass Sie es nicht überfüllen.
  - Achten Sie darauf, dass die Nebelmaschine nicht in der Nähe von elektrischen Geräten oder Wasserquellen aufgestellt wird, um das Risiko von Kurzschlüssen oder Stromschlägen zu minimieren.
  - Achten Sie darauf, dass sich keine Personen in unmittelbarer Nähe der Nebelmaschine befinden, insbesondere bei Personen mit Atemwegsproblemen oder Allergien.
- Nach dem Arbeiten:
  - Beschädigte Handwerkzeuge umgehend dem Gebrauch entziehen.
  - Werkzeuge bzw. Material sicher und übersichtlich lagern.

# Safety information

## Event Impulse Reaction

### Information for participants

- Outdoor: wear clothes suitable for the weather; indoor: wear comfortable clothes.
- Bring soft drinks, if not organized by the client.
- Don't forget sunscreen, headwear and mosquito spray if necessary for outdoor events
- Do not leave bags unattended, lock them up if necessary (Important: *teamgeist* vehicles do not have interior insurance).
- Deliberate damage to the material or loss will result in claims for damages on the part of *teamgeist*.

### Relevant safety instructions

- The instructions of the *teamgeist* staff must be followed at all times and by all means. The STOP rule applies!
- Alcohol is strictly prohibited before and during the activities!
- If the use of confetti cannons has been agreed, the following applies:
  - Maintain a sufficient distance from the confetti cannon.
  - Place the confetti cannon on a stable surface to prevent it from tipping over.
  - Make sure that there is no person in the immediate area (5m radius) of the launching zone.
  - Make sure that you do not aim the confetti cannon in the direction of people or sensitive objects.
- If the use of fireworks has been agreed, the following applies:
  - Place the table firework on a stable and fireproof surface that does not ignite easily.
  - Keep table fireworks away from flammable objects such as curtains, furniture or plants.
  - Light the fuse in a safe place and keep a sufficient distance from the table firework.
  - Always stay and watch the table fireworks being set off from a safe distance.

# Safety information

## Event Impulse Reaction

### Relevant safety instructions

- Before you start:
  - Do not carry pointed and sharp-edged tools in the pockets of work clothing.
  - Before each use, check the respective tool for obvious defects.
  - Ensure correct working height, good stability and sufficient freedom of movement.
  - Tools are to be used in accordance with their intended purpose.
- During the construction:
  - Ensure that the tools are used for their intended purpose:
    - Cutter
      - Only use the cutter for intended cutting work.
      - Always keep your fingers away from the blade while cutting.
      - Do not use the cutter improperly to avoid injury.
    - Scissors
      - Use scissors only for intended cutting work.
      - Always keep your fingers away from the blade while cutting.
      - Do not use scissors improperly to avoid injury.
    - Cordless Screwdriver
      - Wear safety goggles when drilling to protect your eyes from flying particles.
      - Always hold the drill and do not let it rotate unattended.
    - Hammer
      - Use a suitable hammer for the task at hand.
      - Keep the nails to be hammered in close to the head.
    - Screwdriver
      - Do not use as a prising or breaking tool.
      - Choose the right size and shape.
    - Files
      - Ensure that the handle is securely fastened to the pole.
      - The tool must not touch the handle.

# Safety information

## Event Impulse Reaction

### Relevant safety instructions

- Screwdrivers / Spanners
  - Do not use for hitting or levering.
  - Select open-end, ring or socket spanners according to the intended use.
  - Only use the correct spanner size.
  - Do not increase the torque with a normal spanner by inserting the tubes. Use a special tool for this.
  - It is better to use a ring spanner than an open-end spanner.
- Hot glue gun
  - Make sure you use a suitable work surface that is heat-resistant and cannot easily catch fire.
  - Switch off and unplug the hot glue gun when not in use. Do not leave it switched on unattended.
  - Always keep your fingers away from the nozzle of the hot glue gun as it can get very hot.
  - Only use the designated glue stick that is suitable for your hot glue gun.
  - Avoid applying the adhesive directly to your skin or other sensitive surfaces.
  - Avoid contact with melted glue as it can cause burns.
- If the use of a fog machine has been agreed, the following shall apply:
  - Make sure that there are no flammable materials such as curtains, furniture or paper near the fog machine.
  - Only use the designated type of fog fluid recommended for your fog machine.
  - Only fill the fog fluid into the container provided and make sure that you do not overfill it.
  - Make sure that the fog machine is not placed near electrical appliances or water sources to minimise the risk of short circuits or electric shocks.
  - Make sure that no persons are in the immediate area of the fog machine, especially persons with respiratory problems or allergies.
- After construction:
  - Immediately withdraw damaged tools from use.
  - Store tools and materials safely and clearly organized.